

2月 みどり組

フォトだより



豆まきごっこ楽しかったね！



1月の終わりに、クレヨンと絵の具を使って自分の中にある鬼を一人一人考えて描きました。その心の中の鬼を「倒そう！」と言って豆まきごっこをすることになりました。鬼の的も自分達で考えて作り、豆も新聞紙を丸めて作りました。体操が大好きなみどり組なので、鬼のパンツもマラソンを走る前に踊ったり、遊戯室で何回も踊って豆まきごっこをみんなで楽しみました。

お雛様作ったよ！



ハンドベルとっても頑張ったね☆

2月の誕生日会のお楽しみでハンドベルをやることになりました。12月の終わりにハンドベルを出して練習し始めました。どう鳴らしたら綺麗な音が出るのかや、ベルの持ち方など保育士に教えてもらったことを意識して、友達同士で教え合っていました。ドレミの歌をみんなで始めた時には音がバラバラで自信がない子がいました。その中でどうしたら音が揃うのかをみんなで話し合いながら進めていきました。練習で上手に音が出ている子をみんなでほめて自信もついてきました！誕生日会本番では今までで一番上手に披露することができました！



保育士が作ったお雛様を見て、「早く作りたい！」と言って作ることをとっても楽しみにしていました。作り始めると、袖の部分がとても難しかったみたいで、何度も作っては壊しての繰り返しをしている子がいましたが、完成するととても嬉しそうに保育士や友達に見せていました。絵の具で色を付ける時も自分で選んだ色をつけていました。保育園のお雛様を出しながら人形の説明やひな祭りとは何かなど子ども達に伝えました。前から知っている子もいてとても驚きました。